



学校通信

みなみ

伊勢崎市立南小学校
第16号

令和5年11月17日(金)

思い出いっぱいの修学旅行

5日(日)から1泊2日で鎌倉・横浜方面及び国会議事堂への修学旅行がありました。「自分のことは自分です 最初で最後のくいのない修学旅行」をスローガンに、鎌倉散策、八景島シーパラダイス等の班行動で6年生全員が協力をして活動しました。

今年の6年生は5年生で臨海学校が無かったため、今回の修学旅行が初めての宿泊を伴う学校行事でした。よって友達との宿泊を楽しみにしていた児童もたくさんいたかと思えます。ホテルニューグランドという約100年の歴史のあるホテルに宿泊しましたが、子どもたちの心にいつまでも残れば嬉しいです。学校通信で修学旅行の様子を紹介します。

円覚寺 鎌倉散策の始まり



建長寺でお昼



外国の方とも話しました



切符を買って江ノ電に乗りました



最終目的地の鎌倉大仏



美しい横浜の夜景



歴史のあるホテルニューグランド



海の生き物に触れたシーパラダイス



バイキングでの楽しい昼食

生形雄一さんによる特別授業

伊勢崎市では、本市出身やゆかりのある方を教育アンバサダーとして委嘱し、市内の小中学校で特別授業を行っています。この制度を活用し、9日（木）の5・6校時に教育アンバサダーの生形雄一さん（宮大工）に5・6年生を対象にした特別授業をしていただきました。授業の中で、生形さんによる木材の加工の仕方やのみで鉛筆を削るなどの実演がありました。その後、墨壺やかんな、のこぎり等を児童が実際、体験をしました。社寺建築に携わる宮大工という職業に子どもたちは興味を持って学びました。

なお、特別授業後に生形さんは、技能が卓越し、国内で第一人者と目されている現役の技能者を厚生労働大臣が表彰する現代の名工に認定されました。



給食試食会がありました

6日（月）、7日（火）にPTA主催の給食試食会が行われました。コロナ禍によりここ数年実施ができなかったことから、対象を1～4年生の保護者としました。6日を1・3年、7日を2・4年として二日間にわたって実施しました。

子どもたちと同様に配膳をした後に給食をいただきました。ちなみに6日の献立（左上写真）は、ごはん、牛乳、みそだれ焼肉、切り干し大根のキムチあえ、豆乳みそスープでした。両日とも栄養士さんによる給食の説明があり、参加された保護者の方々には、とても参考になったようでした。



PTA環境美化活動お世話になりました

11日（土）の7：00より予定通り実施されました。肌寒い中、たくさんの児童と保護者の参加をいただき、ありがとうございました。直線にあわせてきれいに苗を植えていただいたことで、とても美しい花壇になりました。この環境美化活動によって、春には花いっぱい为学校になります。美しい学校作りに皆さんで汗を流せたことはよかったです。



6年生最後のマーチング演奏

11日（土）の公民館主催のレクリエーション大会のオープニングで、6年生が最後のマーチングを演奏しました。当日は風が強く、楽器を演奏するのが大変な状況でしたが、6年生全員が最後の演奏ということで、今まで練習してきた成果をしっかりと出し切りました。たくさんの観客に見ていただけたこともよかったです。1年間、楽器の演奏の上達にひたむきに努力してきた6年生でした。

